

Sonntag, 25. September 2016, 13:30 Uhr, Remspark-Bühne Schwäbisch Gmünd

## Serenadenkonzert mit dem Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchester

Seit über 30 Jahren ist das Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchester unter der Leitung von Ulrich Hieber eine der ersten Adressen für innovative Orchestermusik auf dem Akkordeon. Dabei stehen eigene Arrangements, hohe musikalische Kompetenz und die Freude am Musizieren im Vordergrund.



Das Konzert am 25.09.2016 gibt ab 13:30 Uhr einen unterhaltsamen und faszinierenden Überblick über die Möglichkeiten, die das Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchester auf diesem Instrument bietet. Sowohl klanglich als auch technisch auf höchstem Niveau werden mitreißende Titel unterschiedlicher Stilrichtungen zu hören sein. Das Programm spannt einen Bogen von Klassikern wie „Ain't she sweet“ und der berühmten „Schwarzwaldfahrt“ von Horst Jankowski bis hin zu heißen lateinamerikanischen Rhythmen wie der weltbekannten Pop-Samba „Copacabana“.

Entlang dieser musikalischen Route finden sich weitere Höhepunkte aus Pop und Swing, so z.B. „Tie a yellow ribbon“ oder „Sweet Georgia Brown“. Auch ein packendes Medley der bekanntesten Märsche, z.B. „The Stars and Stripes Forever“, des berühmten amerikanischen Komponisten J.P. Sousa wird zu erleben sein.

Als besonderes Markenzeichen des Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchester gelten die zahlreichen eigenen Arrangements. So haben Dieter Ziesel und Ulrich Hieber viele der Titel dem Orchester sozusagen „auf die Tasten geschneidert“. Dies sorgt für eine Performance, die begeistert und bringt die Kompetenz des Orchesters voll zur Geltung.

Freuen Sie sich auf ein unterhaltsames und kurzweiliges Stündchen in der Remsparkbühne in Schwäbisch Gmünd mit Musik vom Feinsten!